

## MENSAJE DEL PRESIDENTE

A todos los Médicos y Enfermeras Especialistas en Medicina del Enfermo en Estado Crítico de la República Mexicana.

Estimadas (os) colegas:

Tengo el gusto y la satisfacción de informarles que por la organización, contenido académico y profesorado Nacional e Internacional, nuestra XXXIV Reunión Anual fue avalada por la Academia Nacional de Medicina, la Academia Mexicana de Cirugía, la Society Critical Care Medicine, la Federación Panamericana Ibérica de Medicina Intensiva y la Federación Mundial de Asociaciones de Terapia Intensiva y Medicina Crítica. Esto es un parteaguas en la Medicina Intensiva Nacional, pues es la primera vez en toda la historia de la AMMCTI que una de sus Reuniones tenga los Avales de Instituciones Nacionales e Internacionales de tan elevado prestigio y nivel académico.

Con esto estamos haciendo historia y la Medicina Intensiva Nacional se está posicionando como una de las de más alto nivel. Esto crea un gran compromiso a nuestra Corporación y a todos sus Miembros pues debemos trabajar con más intensidad no sólo para mantener el nivel alcanzado sino para superarlo.

Los invito a que cerremos filas y sigamos trabajando para mantener el alto nivel que hemos alcanzado.

Dr. Raúl Carrillo Esper  
Presidente de la Asociación Mexicana de Medicina Crítica  
y Terapia Intensiva, S.A. de C.V.



**Society of  
Critical Care Medicine**  
The Intensive Care Professionals

